



Pressemitteilung

Spendenaktion für Erlacher Höhe

Weihnachtszeit mit Herz bei Bäckerei Mildenberger

Großerlach/Backnang, 24.11.2023. Die festliche Jahreszeit steht vor der Tür, und das Backhaus Mildenberger läutet sie auf besondere Weise ein. Gemeinsam mit dem diakonischen Sozialunternehmen Erlacher Höhe hat das Familienunternehmen die Charity-Aktion „Weihnachtszeit mit Herz“ ins Leben gerufen. Während der gesamten Adventszeit gehen von allen Weihnachtsgebäcken, die in den Fachgeschäften und Cafés der Bäckerei und Konditorei verkauft werden, jeweils fünf Cent als Spende direkt an die Erlacher Höhe, die damit Menschen in sozialen Notlagen schnell und unbürokratisch unterstützt.

„Die Aktion der Bäckerei Mildenberger ist ein Segen für unsere Arbeit, denn immer mehr Menschen wissen nicht weiter und wenden sich mit der Bitte um Hilfe an uns“, erklärt Wolfgang Sartorius, Vorstand der Erlacher Höhe. „Meist geht es um Zuzahlungen für notwendig gewordene medizinische Behandlungen, Stromschulden, eine neue Brille oder die Reparatur einer kaputten Waschmaschine.“

Für die Geschäftsführer Friedrich und Richard Mildenberger ist die Aktion eine echte Herzenssache: „Die Weihnachtszeit ist eine Zeit der Nächstenliebe. Als Familienunternehmen und Arbeitgeber fühlen wir uns den Menschen in der Region verpflichtet. Die Erlacher Höhe leistet dort Hilfe, wo sie dringend benötigt wird, und wir freuen uns sehr, sie in dieser Zeit unterstützen zu können.“

Die Erlacher Höhe und die Bäckerei Mildenberger laden herzlich alle Kundinnen und Kunden ein, sich an der wohltätigen Aktion zu beteiligen. Durch den Kauf von Weihnachtsgebäck tragen sie unmittelbar dazu bei, dass Menschen in schwierigen Lebenssituationen Hilfe bekommen.

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 24.11.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.